

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 31.03.2004

Baumfällaktion Heideweg (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Baumfällaktionen im Heideweg auf ihre Rechtmäßigkeit zu prüfen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Heßloch wurde von Bürgern angesprochen und aufgefordert eine Klärung hinsichtlich der durchgeführten Baumfällaktionen herbei zu führen.

Der Heßlocher Heideweg bildet als einer der wenigen Gewannewege in der Gemarkung eine natürliche Grenze zu dem Baugebiet Rehweg/Jagdweg.

Er ist in besonderer Weise im Baumbestand durch Eichen und teilweise Nussbäume geprägt. Er wurde in vielen Gesprächen mit dem Umweltamt als schützenswert eingestuft.

Vielen Bürgern von Heßloch, aber auch dem Ortsbeirat selbst scheint die eigenmächtige Baumfällaktion sehr befremdend und letztlich Landschaftszerstörend.

Beschluss Nr. 0016

Der Antrag wird aufgrund einer Stellungnahme des Umweltamtes – von Herrn Rabbe – vom 31. März 2004 zurückgezogen.

Der Ortsbeirat fordert, die Ersatzpflanzung von 2 neuen Bäumen zu veranlassen und den Baumbestand insgesamt daraufhin zu überprüfen, welche Bäume gefällt werden können und welche noch erhaltenswert sind.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 36

Müller
Ortsvorsteher